
FDP - Fraktion 
Im Rat der Stadt Schwelm 
 
 

  

Sehr geehrter Herr Dr. Steinrücke, 

Am 1. Januar 2008 startete das Wuppertaler Hauptschulmodell. Ziel ist es, Schüler ab Klas-
se 7 systematisch auf die Berufswahl vorzubereiten. Unabhängig von der landespoltischen 
Diskussion der Schulformen sollen alle Möglichkeiten zur Förderung der Hauptschule ge-
nutzt werden. Mit einem ganzen Bündel an Maßnahmen und insgesamt 1,6 Millionen Euro 
wollen Schulen, Bundesagentur, Arge und Unternehmen den Schülern eine gute Ausgangs-
lage bieten. Kontakte zwischen Betrieben und Schülern, Trainings und simulierte Bewer-
bungssituationen sollen den Einstieg ins Berufsleben fördern. Kooperationen mit Bildungs-
einrichtungen und institutionellen Partner sollen zu einer besseren Außenwahrnehmung des 
Systems „Hauptschule“ führen. 
  
Die FDP Fraktion stellt daher nach diesem Vorbild folgenden Antrag: 
 

Die Verwaltung wird beauftragt, gemeinsam mit den Institutionen im Kreis wie Job-

agentur und Bundesagentur die Möglichkeiten zur Errichtung eines Schwelmer Haupt-

schulmodells zu überprüfen.  

 
 

Mit  freundlichen Grüßen 
 
Michael Schwunk 
Fraktionsvorsitzender 
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